

Die SMV des Hegel-Gymnasiums

Wir sind eine Gruppe von ca. 40 Schülerinnen und Schülern aus allen Klassen und Jahrgangsstufen.

Mit unseren 2 Verbindungslehrerinnen und 2 gewählten Schülersprechern stellen wir im Laufe des Schuljahres viele Aktionen auf die Beine um den Schulalltag attraktiver zu gestalten.





Die Verbindungslehrer und Schülersprecher:

Frau Gräsle, Frau Barié, Lennart Babel und Laura von
Welckeck

SMV-Freizeit

Gleich am Anfang des Jahres steht immer kurz vor den Herbstferien unsere SMV-Freizeit an.



Im Naturfreundehaus Herrenberg planen wir dann die Aktionen für das kommende Schuljahr.

Weihnachtspunsch

Jährlich vor den Weihnachtsferien trifft sich das gesamte Hegel zum SMV-Weihnachtspunsch, wo alle gemütlich beisammen stehen und reden...



Skitag



Im Winter fahren ski-und snowboardbegeisterte Lehrer, Schüler und Eltern gemeinsam nach Oberstdorf um dort einen Tag lang zusammen die Pisten unsicher zu machen.



Valentinstag-Lolli-Aktion



In der Woche vor dem 14.02 geht am Hegel traditionell das Briefchen - schreiben los, egal ob es der heimliche Schwarm oder die beste Freundin ist - jährlich werden ca. 1500 Briefe mit Lollis verschickt!



Faschingsdisco

Kurz vor den Faschingsferien
organisieren wir im benachbarten
Jugendhaus eine riesen
Faschingsdisco für unsere Unter-&
Mittelstufe...



Jedes Jahr sind ca. 300 Schülerinnen
und Schüler da!

Lehreressen

Jedes Jahr im Frühling kocht die SMV an einem Abend ein Mehrgänge Menü für die Lehrer des Hegels.



Das Essen endet dann vergnüglich in einem Spieleabend!



Sponsorenlauf

Alle 2 Jahre veranstalten wir einen Sponsorenlauf.



Dieses Jahr wurden Spenden für die Umweltorganisation *Plant for the Planet* gesammelt...

...dabei haben wir 11789€
eingenommen!



SOR/SMC

Wir sind seit dem Schuljahr 2008/09 eine *Schule ohne Rassismus-Schule mit Courage*, das heißt, wir setzen uns aktiv gegen Diskriminierung und Rassismus ein!



Deshalb veranstalten wir einmal im Jahr eine Aktion gegen Rassismus am Hegel...



...das sind z.B. die Courage-Tage für die 8. Klasse oder der Wertschätzungstag in den 5. Klassen.

Klassenpaten

Unsere neuen 5. Klassen bekommen von der SMV jedes Jahr 3-4 neue Klassenpaten gestellt.



Diese helfen ihnen dann, sich an der neuen Schule zurechtzufinden, wählen gemeinsam die Klassensprecher, veranstalten den Wertschätzungstag, gehen mit der Klasse picknicken oder backen zusammen Plätzchen.